
 

 

 

 

                       

 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

                                  

                                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

  

 
 

団委員長  

 

2012 年 謹賀新年！ 
目標や行先は有った方がい

い！ 
目標を 10 個作ってみたらどうでしょ

う！なぜ 10 個かというと？ 

10 個あれば 1 つぐらいは達成できるから！もし

10 個達成したい意欲張りさんの場合は、100 個の

目標を作らなくてはいけないと言う事です！か

な？ 

でも目標は多ければいいというものでもなさ

そうですね！ 

では私の今年の 10 個内の 1 つの目標はと言う

と、団ボリーを成功させようです。 

今年は団ボリー開催年度です。団ボリーとは通

常 4年毎に（オリンピックと同じ周期）、ビーバー隊

からローバー隊まで一緒になって夏休みにキャン

プ・野外活動をする事です。上級生は下級生を労

わり、下級生は上級生を手本にして行なう野外活

動は有意義です。 

保 護 者 の 皆 様 も 団 全

体、スカウト活動の成長の流

れを見る事ができます。 

早速、昨年末の 12 月 28 日

に団ボリー実行委員会を立

ち上げ準備をはじめました。 

保護者の皆様も一緒に参

加できますので是非楽しみに

して下さい。 

団では１１月に続き１２月３日に
義援金活動をおこないまし
た。今回は、祐天寺駅と学芸
大学駅の２か所で実施ししま
した。 

また、団クリスマス会の受付にも募金箱を置かせて頂き、
ました。 
この結果、駅頭８７，１６５円、クリスマス会６，２９３円の募金を
いただきました。 
これに１１月分の９９，２５８円を加えた総額１９２，７１６円を目
黒１団から東日本大震災義援金として赤十字社に送りま
した。 
新年は２月から募金活動を再開の予定です。 

12 月 31日深夜から 1月 1 日にわたり、いつもお世話

になっている祐天寺の初詣奉仕と BS隊年末販売がお

こなわれました。 

昨年度よりライバル店舗がいなくなったことから、

今年は例年よりも販売物品数も販売面積も大きく行

いました。 

販売数などを大きくしたおかげか、はたまた例年より

も体感温度が暖かかった為に初詣客が多かったのか。

それ以上にスカウトが大きく協力してくれたため、今

年度から販売を始めたお汁粉と甘酒が大きく売り上

げを伸ばしました。 

最後になりましたが、お手伝い頂きましたボーイ隊ス

カウトの保護者の皆様、他隊のリーダーの方々、誠に

ありがとう御座いました。（BS 隊・小林隊長） 

                 １２月１８日、クリスマス会の開催前に、父母会総会がおこなわれ 
ました。 
前年度の活動や決算承認、新年度予定・予算の承認、新年度父 
母会選出団委員の承認などのほか２０１２年度にダンボリーを開 
催する件の報告がありました。 

 

↑  

トン汁、お汁粉 
甘酒など・・・ 
お客さんもたくさん 
 
 

←  

最後にみんなで除
夜の鐘を突かせて
いただきました。 



 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

ボーイスカウト目黒１団機関紙・らしんばん    編集・作成：団委員会広報担当     No.610 （SINCE1959）  

2011 年 12 月 18 日（日)3 時～6 時、例年通り

祐天寺幼稚園のプレイルームをお借りし目黒

一団のクリスマス会が開催されました。 

今年もベンチャー隊が企画・運営を担当し、プ

ラグラムや軽食の作成、会場の受付もおこな

いました。 

クリスマス会を企画して・・・・ 
ベンチャー隊 森 奈津貴 

今回の団クリスマス会、皆さん楽しんでいただけまし

たでしょうか。 

私はベンチャー隊として、今回 2 度目の企画・運営を

担当させていただきました。昨年は、ベンチャー隊に

上進して一番最初のメインイベントでした。上進した

ばかりで何も分からなかった私は、先輩方に一から

教えてもらったのを今でも覚えています。常に私の

お手本となり、前を歩いてくれていた先輩方はいつ

も堂々としていて私の憧れです。今年はそんな頼れ

る先輩方も上進してしまい、私達が率先して会を盛り

上げる番になったのです。 

 ぜんぜん思うように企画が進まず、最後の最後ま

でメニューが決まらなかった軽食。当日は全員が担

当に責任を持って動き、来て下さった方々にも‘おい

しかった！’と、言っていただけて本当に嬉しかったで

す。 

 昨年に引き続き担当させて頂いた司会・進行も、

緊張して前を向いて話すことも出来なかった 1年前。

まだまだ気が回らない点も多く、お聴きにくかったと

思いますが、会場を見渡しながら話せたこと、昨年出

来なかった事が出来たこと、これからに繋げたいで

す。 

 私はもう 1 年ベンチャー隊として活動が出来るの

で、あと 1 回のクリスマス会で憧れの先輩方に少しで

も近づいて上進できるようにしたいです。 

 参加して下さった全ての方々に少しでも‘楽しかっ

た！’と、思っていただければ幸いです。 

 最後になりましたが、山口隊長をはじめご指導頂

いた全てのリーダーの皆様にこの場をお借りして御

礼を申し上げたいと思います。 

本当にありがとうございました。 
団委員会で企
画を発表する
ベンチャー隊
員、かなり緊張
してます。 
左端が森さん 


